
定例公安委員会の開催状況について

令和４年11月24日（木）に、第32回山形県公安委員会定例会を開催し、議事の概要は

次のとおりでした。

１ 令和５年度当初予算要求概要（主な要求事業）

令和５年度当初予算要求概要（主な要求事業）について報告があった。

委員のコメント

○ 警察施設の長寿命化については、職員が身体を休めて英気を養う警察アパート

の環境整備に特に配意してほしい。

○ 要求した予算の全額獲得を期待する。

２ 「旧統一教会」問題に関する相談対応について

「旧統一教会」問題に関する相談対応について報告があった。

委員のコメント

○ 本県警察で相談を受理した場合は内容に応じて適切に対応してほしい。

○ 違法行為の疑いがあれば、証拠に基づき迅速的確に対応してほしい。

○ 信教の自由との兼ね合いで難しい面もあるが、今後できる新しい法律も見据え

ながら、警察としてできる範囲のことを誠実に対応してほしい。


